

CAI EAG  
C185  
June 11/80  
DOCS

# Noticiario de Canadá



Año VII. No. 11

11 de junio de 1980

Ottawa, Canadá.

Agencia de exportación se prepara para superar sus retos futuros, 1

Programa de campos de trabajo, 4

Nuevo servicio de hidro-deslizadores en el Lago Ontario, 5

Mercados ganaderos de exportación, 5

Embajada en Ecuador, 6

Aumento de fondos para el transporte, 6

Misión comercial a Africa del Norte, 6

Aerostato ayuda a la industria de la construcción, 6

Canadienses ovacionados en el aniversario de la liberación holandesa, 7

Noticias breves, 8

Agencia de exportación se prepara para superar sus retos futuros

*A pesar de la creciente competencia internacional y condiciones económicas menos favorables, 1979 fue un buen año para la Corporación de Fomento a la Exportación (EDC), pero se necesitará "un esfuerzo concertado" si los exportadores canadienses desean mantener en 1980 los niveles alcanzados en 1979, de acuerdo con una declaración del presidente del EDC, Sylvain Cloutier, en el informe anual 1979 de la Corporación. A continuación transcribimos parte de su manifestación.*

Las transacciones de exportación apoyadas por disposiciones financieras en las que intervino la EDC en 1979 por medio de sus servicios de préstamo, seguro y garantía, ascendieron a 3.700 millones de dólares. De esta cantidad, los servicios de seguro de la Corporación facilitaron la venta de artículos y servicios canadienses por la cantidad neta de 1600 millones (otros 400 millones fueron financiados y asegurados). Las transacciones de préstamo, con exclusión de las líneas de crédito, alcanzaron un total de 2.100 millones de dólares en 1979. Todos los préstamos realizados por la EDC durante 1979 para proporcionar fondos a las transacciones de préstamo fueron emprendidos por la Corporación en su propio nombre en moneda nacional e internacional y en los mercados de capitales. Las ganancias netas de 1979 ascendieron a 42,2 millones de dólares, un aumento de 10,5 millones sobre 1978.

## Empresas comerciales alentadoras

Las líneas de crédito continúan siendo un instrumento financiero importante con que cuenta la Corporación para alentar nuevas empresas comerciales en países de buen crédito que muestran una demanda potencial de equipos de producción y servicios canadienses. Mediante estos instrumentos, se asegura a un país extranjero que la EDC podrá proporcionar fondos sobre términos de pago acordados para financiar exportaciones canadienses. En 1979, la Corporación firmó una línea de crédito sin precedentes

